## ACLARACION DE www.radarmalvinas.com.ar

El siguiente documento se encuentra en el sitio

www.casarosada.gov.ar/component/content/article/108-gobierno-informa/25773-informe-rattenbach

en donde usted puede leerlo directamente en su formato original y acceder al resto del sitio.

## Copyright © 2013 Comisión CAERCAS

Se refiere a:

19MAY82 – Cancillería. Conversación (1) de Costa Méndez con Roca. (copia CAERCAS) Ha sido extraído de los Anexos (páginas 1213 a 1216) al Informe Rattenbach (Anexos CAERCAS) (desclasificado 2013)

A efectos de preservarlo como documento histórico para el caso en que el archivo original o el sitio que lo contiene no figurasen más en internet, a continuación se ha realizado una copia.



Court of Robinson of Blicks " " &

CONSTRUCTION DEL SESON CAUCILLES CON EL EMPAJADOR FOCA DEL DIA

Er. Chilliblia - Squi be tenido una reunión con la Janta, la que es podo entusiarto, por no decir renuente, a ca viaje mio que ao cenga como condiciones claras de que el Consejo reunir, de que se va a reunir a escuchar a Pirez de fexe en grant por la tanto es indispensable que yo vaya perer la mesición a gentina

The second of the Cultur acaba de hablar con el pre
, 's an bella que Gl va a hacer un Glaimo incento y

mel de live acopecte de Ba ninguna manera le dijo que daba

der terminada su gestido. En ta es condiciones, la funta

dense que se el ci cinibaco va jue siente abí a la cupera

de como a como a de la de la de garidad, restren-

to the site of the same of the property had be seen to produce the Junta of the same interpretation of the production of the same interpretation of the same interpretation.

Accedate que re jo en et recom de la Suerza térea, est eux un cora as pare de la centre plus este.

Sr. ROCA - la lecto, he oscuela habien. La litració de mecho avá es la siguente. La Consejo está remises y temenos informa d'ibn par ulgunas delega tener anis -

The set we have a super transfer to a second state.

Por in parte, a parent parent as estendence bion, of coloridador ber for a satura projeda que se esperas hasia la vención de la finar de los Comanes, matema, dande apartente transferencia de los libros of a sectional de la proposition for la final de la proposition for la seguir de la proposition de la seguir de la proposition de la seguir d

a haber real on de con ejo servina por la madama, a la carde

Ministeria de Melucianes Exteriores y Culta

nos parece indispensable y seguro que va a haber, pero por la mañana no subemos.

La noticia que nos dan acá los representantes, es que por lo menos Zambrano e Iljueca se aprestaban a venir a tomar participación en la reunión del Consejo. De nanera tal que si eso ocurriese no vemos cómo no podrías estac vos. Sería una cosa inexplicable. Pero, de todos modos, pienso que quizás habría que aguardar para fijar la fecha, la noticia segura la tendremos con lo que ocurra en la reunión de esta tarde, que debe estas por term nar de un momento a otro. Estaba provista para las cinco, se reunió a las seis, y calculada, a las siete y media u oche menos quarto terminará, y ten di amos la versión exacta de lo que ha pasado y un qué día se reuniría. Si se reuniese el Consejo en forma formal mañana por la tarde, sobre todo si hubiere algunos hechos mi litares, lo vemos como absolur centa se are y necesaria ta esencia acá. El se acente se que ha pasado y requeros de la venta de la venta se are y necesaria ta esencia acá. El se acente se que a sea imperior a y requeros

Sr. CAMCILLER. - Acturame to que decis del ministro inglés, que ficae que esperar un debats, ¿para qué?

Sr. MOCA. No conocemos bien las expresiones de barsons, salvo esa de que habría pedido que no se reuniera el Consejo formalmente hasta que no existiera la reunión de la Cómara de las amunes. Pedada ser que fuera para dar trempo al secretario general o simplemente para tener la aprobación de los general o simplemente para tener la aprobación de los general e cua quier acción que realicen. No lo conocemos, y epito, que acceptiamos media hora o una hora más para inferio e como taridad ese punto.

no subremos compeco, nos gustaría que nos dijeras algo mis, sobre la remién del secretario general con nuestro necesiden:

1215

Ministerio de Beleviones Cateriores y Culto

Sr. CANCILLER. - La comión fue una introducción retórica -muy blen hecha por el secretario general - en la cual dijo que di proseguía sua esfuerzos, que quería seguirlos y que encontraba dificultades.

Entonces, el presidente le dijo que 61 le apoyaba cir to por ciento, y que de parte de él estaba dispuesto a negoc e con el paraguas del secretario hasta que terminara.

El otro tuvo que decir que Inglaterra no parecía tan dispuesta. Sacaron el tema de Cordobés, y se repitió la escena que tuve yo con Cuallar esta mañana y con Ros. El presidente le dijo le mismo y que tenfa una gran confianza en Naciones Unidas que había puesto toda su confianza y su fe en ella y que esperala que pucieran llegar a un luen arreglo.

. Más tarte, é! le dio las cuatro áreas de disidencia, que son las que ostades conocan, y el presidente le preguntó por que no se reunfan bajo su dirección los dos cancilleres. A la cual contestó que el canciller británico tenfa una reunión may importante em el Parlamento y que no pelefa ir.

Es decir que juedaron en esas cosas, o sei en nada firme, salvo muy concretamente que de parte del secretario proceguin sus negociaciones y que no las daba pos terminadas.

Sr. ROCA. - Vuelvo a repetir entonces que hay que esperar un rato para saber el dato concreto.

Mosotros institimos en que si hay remaita del Consejo formal, con la presencia de cancilleres y con una gran a nesión de gente que se anota para hablar, sería imprescino ele la presencia del canciller argentino, hay muchas delegaciones que están limando.

llay un punto que me giataría que me confirmaras. Entendí al principio de la convirsación que la Junta no quería que nosotros praiéramos formalmente la reunión del Consejo. Te lo pregunto porque también la gente quiere samer si la vamos a pedir a man cosotros. Inclusive, me pregentá eso hoy el presidente des Consejo. o Hinistorio de Statemere Vatorines y Callo

Sr. CANCILLER. - Nosotros no la vamos a pedir directamente.

Sr. ROCA. - Perfecto. Eso aclara. En este momento no tengo nada más que decir. \*\*

Sr. CANCILLER. - Hapero tu llamado aquí un par de horas. ¿Está Ros al lado tuyo?

volvés a limer? Por las razones que conocés.

5 2 6 11